

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Rheingönheim	21.05.2025	öffentlich

**Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion
Sachstand bezüglich der Bepflanzung der Neuhöfer Straße**

Vorlage Nr.: 20251056



Ortsbeiratsfraktion der
Christlich Demokratischen Union
im Ortsbeirat Rheingönheim



CDU

CDU Rheingönheim
Joachim Hubert Zell
Ingeborg-Bachmann-Str. 19
67067 Ludwigshafen
Kontakt: 0171 / 4561311
ortsbeirat@cdu-rhg.info

Ludwigshafen, den 17.03.2025

Anfrage zum Sachstand bezüglich der Bepflanzung der Neuhöfer Straße

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Wißmann,

im Januar 2025 beantragten wir wiederholt die notwendige Bepflanzung der Neuhöfer Straße bei der Verwaltung.

Heute möchten wir über den momentanen Sachstand informiert werden. Der Sommer naht und die Temperaturen werden sicherlich wieder ihre Höchststände aus den Jahren zuvor erreichen bzw. übersteigen.

Die Beschattung entlang des Weges zum stark frequentierten und allseits beliebten Wildpark Rheingönheim muß endlich in die Tat umgesetzt werden. Jahrelanges warten ist so länger nicht hinnehmbar.

Fragen:

Wurden Gespräche mit den Eigentümern der angrenzenden Grundstücke geführt und mit welchem Ergebnis? Wenn nicht, warum nicht und wer ist dafür verantwortlich?

Wurde von Seiten der Verwaltung ein Kaufangebot über ein Teilstück an die Eigentümerinnen und Eigentümer unterbreitet? Wenn nicht, warum nicht und wer ist dafür verantwortlich?

Wurden die Grundstücke aktuell vermessen und stimmen deren Grundstücksgrenzen wie in den Plänen ersichtlich? Wenn nicht, warum nicht und wer ist dafür verantwortlich?

Wurde ein Konzept zur Begrünung der Neuhöfer Straße und zur Bepflanzung mit Bäumen entwickelt und wann wird dieses dem Ortsbeirat vorgelegt?

Nochmals die Hintergründe und unsere Argumente:

Die Neuhöfer Straße ist eine stark frequentierte Verkehrsader in Rheingönheim. Aktuell wirkt sie jedoch karg und bietet nicht den Charakter einer Ortsverbindenden Allee. Eine durchdachte Bepflanzung bringt mehrere Vorteile:

Verbesserung der Luftqualität: Mehr Grün entlang der Straße reduziert Schadstoffe und verbessert das Mikroklima.

Optische Aufwertung: Eine ästhetische Bepflanzung würde das Ortsbild erheblich verschönern und Rheingönheim ein attraktiveres Erscheinungsbild verleihen.

Schallschutz: Bäume und Sträucher können Lärm von der Straße absorbieren und somit die Belastung der Anwohner - gerade auch nachts - verringern.

Mit freundlichen Grüßen

Im Namen der Ortsbeiratsfraktion CDU Rheingönheim

Joachim Hubert Zell